

Lions-Clubs spenden 2000 Euro



Gerade haben die vier Saarbrücker Lions-Clubs und der Leo Club wieder Preise für besondere Einrichtungen und Aktionen in der Stadt vergeben und dabei auch „Hilf-Mit!“ der Saarbrücker Zeitung bedacht. Hans Behrend-Emden (links) und Gerhard Maurer (rechts) überreichten SZ-Redaktionsleiterin Ilka Desgranges (zweite von links) im Saarbrücker Rathausfestsaal einen Scheck über 2000 Euro. Die Saarbrücker Lions-Clubs vergeben den Hilfepreis seit einigen Jahren. Grundlage für die Finanzierung ist der Saarbrücker Adventskalender, den sie jährlich herausbringen. Schirmherrin ist Oberbürgermeisterin Charlotte Britz (zweite von rechts). FOTO: IRS

Saarbrücker Zeitung vom 06.05.2017